

Exclusivo chalet de estilo Mediterráneo Puntiro

3143 - En venta

€2,250,000

>>> MALLORCA CENTRO › Puntiro / Finca & Casa de Campo, Villa & Chalet

MARKETING SECRETO



Exclusivo chalet de estilo Mediterráneo Puntiro

Este estupendo chalet en Puntiro de primera clase y de estilo mediterráneo se encuentra en un terreno de 7.500 m² con fantásticas vistas hacia la bahía de Palma de Mallorca y de las montañas de la Tramuntana y fue construido en el año 2007. El chalet con una superficie construida de unos 600 m² dispone de un salón con chimenea, una gran cocina con techos altos, vigas vistas y comedor y tres dormitorios con sus baños en suite en la planta principal. En la planta superior se encuentra el dormitorio principal con su baño en suite y vestidor. En el sótano hay más espacio de unos 140 m² por uso individual (apartamento para invitados, zona de gimnasio y spa, bodega, etc.). Mejores calidades de construcción y equipamiento, una piscina de 50 m², un jardín con riego automático, amplias terrazas cubiertas y abiertas, una barbacoa y un garaje doble completan la oferta de este chalet en Puntiro. El chalet se encuentra a solo 5 minutos del campo de golf „Golfpark Puntiro“ y a solo 15-20 min. del centro de Palma de Mallorca y del aeropuerto internacional.

Más detalles:

Gran cocina totalmente equipada con comedor, coladuría, despensa, salón de 55 m², 2 x aseo, ventanas de madera de doble cristal con vidrios de seguridad, persianas de aluminio, suelo radiante (gasoil y solar), chimenea, armarios empotrados, teléfono, SAT TV, suelos de Terracota, sistema solar, aljibe, puerta automática, electricidad GESA, piscina de 50 m², barbacoa, terrazas abiertas y cubiertas, garaje doble, jardín con riego automático.

Dormitorios	5
Baños	4
Parcela	7.500 m ²
Superficie	380 m ²
Aparcamiento	garaje
Calefacción	suelo radiante, aire f/c
Año de construcción	2007

Pòrtol/Puntiró es una zona situada al norte de Palma, la capital de la isla, a la que se accede en 15 minutos en coche. El Golf Park Puntiró y el campo de golf Son Gual se encuentran en las inmediaciones y a pocos minutos de trayecto. El centro de Palma de Mallorca y el aeropuerto internacional se encuentran en sólo 15 minutos con el coche.

Toda la información sobre las propiedades publicadas se basa en declaraciones de terceros. NEW HOME MALLORCA ha hecho todo lo posible para asegurar que la información contenida en esta información es verdadera y correcta, pero no acepta ninguna responsabilidad y se desentiende de toda responsabilidad por cualquier error, inexactitud o tergiversación contenida en ella. La comisión del corredor que se paga por la venta de una propiedad la paga el vendedor, como es costumbre en España. Los impuestos, el notario, el registro de la propiedad y los gastos administrativos incurridos correrán a cargo del comprador. Se reservan los errores y la venta previa.

Additional Features

Panoramic View

Image Gallery













Property Location



In der Karte wird nicht der exakte Standort der Immobilie angezeigt.

Contact the Agent

Carsten Scharmann

Sitio web: <http://newhomemallorca.com>

